

Quand sera venu le temps où les hommes et les femmes passeront plus de temps que de raison sur leur smartphone et écrans, scrolleront interminablement, jusqu'au dégoût, à la recherche du bonheur ou du buzz, followeront des idoles vides de contenu et de sens, émettront des avis sur tout et rien, où obsédés par leur image se prendront incessamment en selfie, et likeront à tout va, comme des offrandes livrées aux divinités, se dressera devant eux le sauveur qui leur révélera leurs perversions et tentera de les ramener sur le droit chemin.

Alors, tous ces hommes et toutes ces femmes, lui répondront : "qu'est-ce que tu viens nous faire la morale, toi, avec tes pauvres 650 abonnés et 390 followers, hein ?!".

Il ne lui restera alors, comme seule solution, que de propager sa bonne parole au travers d'un album de bande dessinée, sans oublier, toutefois, de répondre : "oui, mais non, j'en ai quand même presque 400, des followers, en fait".



Pages suivantes avec l'aimable participation de Paul et Tom, et Sophie.